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Zusammenfassung

            
Die einzigartige mineralische Zusammensetzung und die immer mehr verfeinerte Aufbereitung von Luvos
               Heilerde begründen deren Erfolge in unterschiedlichsten therapeutischen Anwendungen. Mehr und mehr wird
               traditionelles Wissen über die Indikationen von Heilerden durch wissenschaftliche Studien untermauert. In
               der Gastroenterologie wird inzwischen Luvos Heilerde immer häufiger eingesetzt, um bei Patienten mit der
               Symptom-Trias „Sodbrennen – Reizdarm – Durchfall“ eine wirksame und sehr gut verträgliche Therapie
               anzubieten.

         

            
Abstract

            
The unique mineral composition as well as the increasingly refined preparation of Luvos Healing Earth are
               the reason for its success in a wide variety of therapeutic applications. Traditional knowledge about the
               indications of healing earths is increasingly substantiated by scientific studies. In gastroenterology,
               Luvos Healing Earth is now more and more used to provide an effective and very well-tolerated therapy for
               patients with the symptom triad „heartburn – irritable bowel syndrome – diarrhea“.
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            Luvos Heilerde - 
            Sodbrennen - 
            Reizdarm - 
            Durchfall - 
            Säurebindung
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